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ACTA N.º 61 DE LA SESIÓN PLENARIA ORDINARIA CELEBRADA POR EL PAR-
LAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 24 DE MARZO DE 2025 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las trece horas y 
cuatro minutos del día veinticuatro de marzo de dos mil veinticinco, se reunió en sesión 
ordinaria el Pleno del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. 
D.ª María José González Revuelta, y con asistencia de los Diputados y Diputadas Il-
mos. Sres. D. Alejandro Liz Cacho (Vicepresidente primero), D. Francisco Javier López 
Marcano (Vicepresidente segundo), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario 
primero) y D. Joaquín Gómez Gómez (Secretario segundo), Ilmos. Sres. D. Álvaro 
Aguirre Perales y D. Juan José Alonso Venero (Portavoz del Grupo Parlamentario Po-
pular); Ilma. Sra. D.ª Ana Belén Álvarez Fernández, Ilmo. Sre. D. Juan Guillermo Blan-
co Gómez, Ilma. Sra. D.ª María Belén Ceballos de la Herrán, Ilmo. Sr. D. Cándido Ma-
nuel Cobo Fernández, Ilmas. Sras. D.ª Norak Cruz Dunne y D.ª Rosa Carmen Díaz 
Fernández, Excma. Sra. D.ª Leticia Díaz Rodríguez, (Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Vox); Excmo. Sr. D. Íñigo Fernández García, Ilma. Sra. D.ª Paula Fernández Viaña, 
Ilmo. Sr. D. Rafael de la Gándara Porres, Ilma. Sra. D.ª María Yolanda García Fernán-
dez, Ilmos. Sres. D. Jorge Gutiérrez Martín, D. Alfonso Gutiérrez Roiz y D. Pedro José 
Hernando García, (Portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista); Ilmo. Sr. D. Mario 
Iglesias Iglesias, Ilma. Sra. D.ª Gema Igual Ortiz, Ilmo. Sr. D. Javier López Estrada, 
Ilma. Sra. D.ª María Teresa Noceda Llano, Ilmo. Sr. D. Cristóbal Palacio Ruiz, Ilma. 
Sra. D.ª Natividad Pérez Salazar, Ilmos. Sres. D. Raúl Pesquera Cabezas, y D. Miguel 
Ángel Revilla Roiz, Ilma. Sra. D.ª Eva Salmón Calva, Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vargas 
San Emeterio, Ilma. Sra. D.ª Lucy Patricia Velasco Noguera e Ilmo. Sr. D. Pablo Zu-
loaga Martínez (Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista). 
 
 Asisten igualmente los Excmos. Sres. D. Roberto Media Sainz (Consejero de 
Fomento, Vivienda, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente), D. Eduardo Arasti 
Barca (Consejero de Industria, Empleo, Innovación y Comercio), D. Luis Venancio 
Martínez Abad (Consejero de Cultura, Turismo y Deporte) y D. César Pascual Fernán-
dez (Consejero de Salud), y las Excmas. Sras. D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos 
(Consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa), D.ª 
María Jesús Susinos Tarrero (Consejera de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Ali-
mentación), y D.ª Begoña Gómez del Río (Consejera de Inclusión Social, Juventud, 
Familias e Igualdad). 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión y, antes de pasar a tratar los asuntos 
incluidos en el orden del día, informa del aplazamiento de las preguntas números 936 
y 937, que figuran en los puntos 20 y 21 del orden del día. 
 

PUNTO 1.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA MOCIÓN N.º 97, SUBSIGUIENTE A 
LA INTERPELACIÓN N.º 11L/4100-0180, RELATIVA A CRITERIOS RESPECTO AL 
DESARROLLO EÓLICO TERRESTRE EN LA COMARCA ORIENTAL Y EN PARTI-
CULAR SOBRE EL PROYECTO DEL PARQUE EÓLICO "PIRUQUITO" EN EL MAR-
CO DE LA ESTRATEGIA ENERGÉTICA REGIONAL, PRESENTADA POR EL GRU-
PO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 197, DE 19.03.2025). 
[11L/4200-0097] 
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 Turno de defensa Grupo Parlamentario Regionalista: D. Pedro José Hernando 
García. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Vox: D.ª Natividad Pérez Salazar. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Nórak Cruz Dunne. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Alejandro Liz Cacho. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Regionalista para fijar 
definitivamente su posición: D. Pedro José Hernando García. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es aprobada por veinte votos a 
favor (NA, V, S y R) y trece en contra (P), con el siguiente texto: 
 
 "1.- El Parlamento de Cantabria rechaza la ejecución del Parque Eólico Piruqui-
to y apoya las alegaciones realizadas por los ayuntamientos y juntas vecinales afecta-
dos en contra del mismo. 
 
 2.- El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a que, conforme 
con la normativa vigente, muestre su parecer contrario a la "solicitud de autorización 
administrativa previa y declaración de impacto ambiental del anteproyecto del parque 
eólico Piruquito, de 50,4 MW de potencia instalada, y para el almacenamiento por ba-
terías Piruquito, de 8,5 MW de potencia instalada, que hibridan conformando una ins-
talación denominada Hibridación Piruquito, de 58,9 MW de potencia instalada, y sus 
infraestructuras de evacuación, en los términos municipales de Guriezo, Rasines, Am-
puero, Ruesga, Voto y Solórzano", promovido por la empresa Enerfin Renovables IX, 
S. L.U., para conseguir la denegación de la autorización administrativa del mismo." 
 
 PUNTO 2.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA MOCIÓN N.º 98, SUBSIGUIENTE A 
LA INTERPELACIÓN N.º 11L/4100-0187, RELATIVA A MEDIDAS PARA FACILITAR 
EL APARCAMIENTO A PROFESIONALES Y USUARIOS UNA VEZ SE IMPLANTE 
LA REGULACIÓN DEL MISMO EN EL HOSPITAL DE LAREDO, PRESENTADA POR 
EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 197, DE 19.03.2025). 
[11L/4200-0098] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Socialista: D. Raúl Pesquera Cabezas. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Vox: D.ª Natividad Pérez Salazar. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D.ª Paula Fernández Viaña. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Miguel Ángel Vargas San Emeterio. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Socialista para fijar de-
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finitivamente su posición: D. Raúl Pesquera Cabezas. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es aprobada por diecinueve 
votos a favor (V, S y R) y catorce en contra (NA y P), con el siguiente texto: 
 
 "El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a: 
 
 1. Mejorar la gestión del parking interior del Hospital, estableciendo un control 
de seguridad para que sea sólo utilizado por pacientes y profesionales. 
 
 2. Realizar un estudio de ampliación del parking de Hospital que facilite el acce-
so de pacientes y trabajadores. 
 
 3. Facilitar tarjetas de aparcamiento a los trabajadores y trabajadoras del hospi-
tal, en el caso de que las zonas aledañas al Hospital de Laredo se vean afectadas por 
el sistema de regulación del aparcamiento municipal. 
 
 4. Mejorar el trasporte público urbano e interurbano al Hospital de Laredo para 
facilitar la accesibilidad de pacientes y profesionales." 
 
 
 Siendo las catorce horas y cinco minutos, la Presidencia suspende la sesión, 
anunciando que se reanudará a las dieciséis horas del día de hoy. 
 
 Se reanuda la sesión a las dieciséis horas y tres minutos. 
 
 
 PUNTO 3.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
228, RELATIVA A INICIAR EL PROCESO LEGISLATIVO A FIN DE PRESENTAR EL 
PROYECTO DE LEY DE ACCESIBILIDAD DE CANTABRIA, PRESENTADA POR EL 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 192, DE 10.03.2025). 
[11L/4300-0228] 
 
 La Presidencia ruega silencio. 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Nórak Cruz Dunne. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Vox: D. Armando Antonio Blanco Torcal. 
 

- Grupo Parlamentario Regionalista: D.ª Rosa Carmen Díaz Fernández. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Alejandro Liz Cacho. 
 
 Intervención de la representante del Grupo Parlamentario Socialista para fijar 
definitivamente su posición: D.ª Nórak Cruz Dunne. Durante su exposición, la Presi-
dencia ruega silencio en dos ocasiones. 
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 Sometida a votación la propuesta de resolución, es aprobada por treinta y tres 
votos a favor (NA, V, S, R y P), con el siguiente texto: 
 

"El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a iniciar el proceso 
legislativo en un plazo máximo de seis meses, a fin de presentar el Proyecto de Ley de 
Accesibilidad de Cantabria, que regule de manera transversal y eficaz este derecho en 
nuestra comunidad" 
 
 PUNTO 4.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
229, RELATIVA A ACOMETER LAS MEJORAS NECESARIAS DENTRO DEL SCS 
QUE PERMITAN OFRECER UN SERVICIO ASISTENCIAL ESPECÍFICO Y PIONE-
RO EN MATERIA DE INVESTIGACIÓN, PREVENCIÓN Y ABORDAJE DE LA ME-
NOPAUSIA, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. 
(BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/4300-0229] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Regionalista: D.ª Paula Fernández Via-
ña. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Vox: D.ª Natividad Pérez Salazar. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D. Raúl Pesquera Cabezas. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Miguel Ángel Vargas San Emeterio. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Regionalista para fijar 
definitivamente su posición: D.ª Paula Fernández Viaña. Durante su exposición, la 
Presidencia ruega silencio en dos ocasiones. 
 
 La Presidencia ruega silencio al Sr. Aguirre Perales. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es rechazada por dieciséis vo-
tos a favor (S y R) y diecisiete en contra (NA, V y P). 
 
 PUNTO 5.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
230, RELATIVA A CREACIÓN DE UN REGISTRO DE COMUNIDADES DE PROPIE-
TARIOS QUE RECOJAN LA PROHIBICIÓN O RESTRICCIÓN DEL USO DEL IN-
MUEBLE PARA USO TURÍSTICO Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL 
GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/4300-0230] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Vox: D. Armando Antonio Blanco Tor-
cal. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista (ha presentado una enmienda de modifica-
ción): D. Mario Iglesias Iglesias. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D. Javier López Estrada. 
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 - Grupo Parlamentario Popular: D. Rafael de la Gándara Porres. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Vox para fijar definiti-
vamente su posición y manifestarse sobre la enmienda presentada: D. Armando Anto-
nio Blanco Torcal. El Sr. Diputado acepta la enmienda.  
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, con la incorporación de la en-
mienda presentada, que sustituye al texto inicial, es aprobada por diecinueve votos a 
favor (V, S y R) y catorce en contra (NA y P), con el siguiente texto: 
 
 "El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a: 
 
 1. Reforzar la inspección para perseguir la proliferación de VUT ilegales, siendo 
de carácter obligatorio realizar la inspección en el plazo de un año desde la presenta-
ción de la declaración responsable. 
 
 2. Exigir, en el caso de las viviendas ubicadas en inmuebles sometidos a régi-
men de propiedad horizontal, certificado de quien ejerza la función de secretario en la 
comunidad de propietarios, que haga constar en los estatutos o acuerdos adoptados 
por la comunidad de propietarios, que consienten expresamente el uso de una vivien-
da como VUT." 
 
 PUNTO 6.- INTERPELACIÓN N.º 188, RELATIVA A SI EXISTEN PLANES 
PARA ABORDAR LAS CARENCIAS ENERGÉTICAS Y FOMENTEN LA COLABO-
RACIÓN CON OTRAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS PARA LA GENERACIÓN Y 
DISTRIBUCIÓN DE DISTINTOS TIPOS DE ENERGÍA QUE ASEGURE EL ABASTE-
CIMIENTO A NUEVOS PROYECTOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLA-
MENTARIO VOX. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/4100-0188] 
 
 - Turno de exposición de D.ª Natividad Pérez Salazar. 
 
 - Contestación de D. Eduardo Arasti Barca, Consejero de Industria, Empleo, 
Innovación y Comercio.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 7.- INTERPELACIÓN N.º 189, RELATIVA A CRITERIOS DE LA CON-
SEJERÍA DE PRESIDENCIA, JUSTICIA, SEGURIDAD Y SIMPLIFICACIÓN ADMI-
NISTRATIVA EN RELACIÓN CON LOS COMPROMISOS ADQUIRIDOS EN MATE-
RIA DE COORDINACIÓN DE POLICÍAS LOCALES EN LA PRESENTE LEGISLATU-
RA, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA 
N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/4100-0189] 
 
 - Turno de exposición de D.ª Rosa Carmen Díaz Fernández. Antes del comien-
zo de su intervención se producen una incidencia con el sistema de control de tiempo. 
 
 - Contestación de D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, Consejera de Presi-
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dencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. Durante su intervención, la Presidencia le indica 
que ha agotado su tiempo. 
 
 PUNTO 8.- INTERPELACIÓN N.º 191, RELATIVA A CRITERIOS Y ACTUA-
CIONES PARA REVERTIR LA CAÍDA DEL ÍNDICE GENERAL DE PRODUCCIÓN 
INDUSTRIAL (IPI), PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALIS-
TA. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/4100-0191] 
 
 - Turno de exposición de D.ª Ana Belén Álvarez Fernández. 
 
 - Contestación de D. Eduardo Arasti Barca, Consejero de Industria, Empleo, 
Innovación y Comercio.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 9.- PREGUNTA N.º 922, RELATIVA A PLAN DE LA CONSEJERÍA DE 
SALUD PARA PRESTAR EL SERVICIO DE EDUCACIÓN DIABETOLÓGICA DE 
ADULTOS EN EL HOSPITAL UNIVERSITARIO MARQUÉS DE VALDECILLA, PRE-
SENTADA POR D.ª PAULA FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
REGIONALISTA. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025).  [11L/5100-0922] 
 
 PUNTO 10.- PREGUNTA N.º 923, RELATIVA A ACTUACIONES DE LA CON-
SEJERÍA DE SALUD TRAS LA BAJA DE LA ÚNICA EDUCADORA EN DIABETES 
DE ADULTOS DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO MARQUÉS DE VALDECILLA, 
PRESENTADA POR D.ª PAULA FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL GRUPO PARLAMENTA-
RIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/5100-0923] 
 

Las preguntas 922 y 923 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D.ª Paula Fernández Viaña. 
 
 - Contestación de D. César Pascual Fernández, Consejero de Salud.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 11.- PREGUNTA N.º 924, RELATIVA A MEDIDAS PARA MEJORAR 
LA ILUMINACIÓN EN EL PUERTO DE COMILLAS ADVERTIDA POR LOS PESCA-
DORES, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/5100-0924] 
 
 PUNTO 12.- PREGUNTA N.º 925, RELATIVA A RAZONES DEL CIERRE DE 
LA COMPUERTA EN EL PUERTO DE COMILLAS ASÍ COMO EL PLAN Y PLAZOS 
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DE RESOLUCIÓN DE ESTA SITUACIÓN, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ 
RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 196, DE 
18.03.2025). [11L/5100-0925] 
 
 PUNTO 13.- PREGUNTA N.º 926, RELATIVA A RAZONES DETRÁS DEL 
CIERRE DEL ACCESO DE EMERGENCIA AL MUELLE EN EL PUERTO DE COMI-
LLAS Y MEJORAS ESTRUCTURALES AL RESPECTO, PRESENTADA POR D.ª LE-
TICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 196, 
DE 18.03.2025). [11L/5100-0926] 
 
 PUNTO 14.- PREGUNTA N.º 927, RELATIVA A PROYECTOS ESPECÍFICOS 
CONTEMPLADOS Y CÓMO SE PRIORIZARÁN LAS NECESIDADES DE LOS PES-
CADORES EN EL PUERTO DE COMILLAS, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ 
RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 196, DE 
18.03.2025). [11L/5100-0927] 
 
 PUNTO 15.- PREGUNTA N.º 928, RELATIVA A PLAZOS PARA LA EJECU-
CIÓN DE LAS OBRAS DE MEJORA EN EL PUERTO DE COMILLAS Y ACTUACIO-
NES PARA EVITAR QUE ESTOS TRABAJOS AFECTEN NEGATIVAMENTE A LAS 
OPERACIONES PESQUERAS COTIDIANAS, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ 
RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 196, DE 
18.03.2025). [11L/5100-0928] 
 
 PUNTO 16.- PREGUNTA N.º 929, RELATIVA A MEDIDAS QUE SE ESTÁN 
IMPLEMENTANDO PARA GARANTIZAR QUE EL ENTORNO PORTUARIO SEA 
SEGURO Y FUNCIONAL EN EL PUERTO DE COMILLAS, PRESENTADA POR D.ª 
LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 
196, DE 18.03.2025). [11L/5100-0929] 
 

Las preguntas 924 a 929 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 - Contestación de D. Roberto Media Sainz, Consejero de Fomento, Vivienda, 
Ordenación del Territorio y Medio Ambiente.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. Durante su exposición, la Presidencia ruega silen-
cio. 
 
 PUNTO 17.- PREGUNTA N.º 930, RELATIVA A SI EXISTEN PLANES ES-
TRUCTURALES PARA GARANTIZAR EL MANTENIMIENTO DE LA ACTIVIDAD EN 
EL SECTOR PRIMARIO, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/5100-0930] 
 
 - Formulación de la pregunta por D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 - Contestación de D.ª María Jesús Susinos Tarrero, Consejera de Desarrollo 
Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación.  
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 - Réplica de la Sra. Diputada. Durante su exposición, la Presidencia ruega si-
lencio a la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 18.- PREGUNTA N.º 931, RELATIVA A CRONOGRAMA PREVISTO 
RESPECTO A LA PUESTA EN MARCHA DEL CENTRO DE SALUD DE REINOSA Y 
CÓMO SE VA LLEVAR A CABO, PRESENTADA POR D.ª PAULA FERNÁNDEZ 
VIAÑA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 196, DE 
18.03.2025). [11L/5100-0931] 
 
 PUNTO 19.- PREGUNTA N.º 932, RELATIVA A SI LA CONSEJERÍA DE SA-
LUD CUENTA CON LOS INFORMES TÉCNICOS NECESARIOS Y FAVORABLES 
PARA PROCEDER A LA APERTURA Y PUESTA EN MARCHA DEL CENTRO DE 
SALUD DE REINOSA, PRESENTADA POR D.ª PAULA FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). 
[11L/5100-0932] 
 

Las preguntas 931 y 932 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D.ª Paula Fernández Viaña. Al término de 
su intervención, la Presidencia le ruega que se atenga a la cuestión. 
 
 - Contestación de D. César Pascual Fernández, Consejero de Salud.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. Durante su intervención, la Presidencia le indica 
que ha agotado su tiempo. 
 
 PUNTO 20.- PREGUNTA N.º 936, RELATIVA A SI SE CONSIDERA SUFI-
CIENTEMENTE VIGILADO CABÁRCENO TRAS HABERSE PRODUCIDO ACTOS 
DE "SABOTAJE" EN LOS VEHÍCULOS DE CANTUR, PRESENTADA POR D. PABLO 
ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 
196, DE 18.03.2025). [11L/5100-0936] 
 
 PUNTO 21.- PREGUNTA N.º 937, RELATIVA A GARANTÍAS DE NO REPETI-
CIÓN DE LO ACAECIDO CON LOS VEHÍCULOS DE CANTUR EN EL PARQUE DE 
CABÁRCENO, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 196, DE 18.03.2025). [11L/5100-0937] 
 
 Como consta al principio de la presente acta han sido aplazadas las preguntas 
números 936 y 937 incluidas en los puntos 20 y 21 del orden del día. 
 
 PUNTO 22.- PREGUNTA N.º 938, RELATIVA A MEDIDAS ADOPTADAS PA-
RA QUE CESEN LOS COMPORTAMIENTOS VIOLENTOS CONTRA LOS ÁRBI-
TROS EN EL FÚTBOL BASE, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍ-
NEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 196, DE 
18.03.2025). [11L/5100-0938] 
 
 - Formulación de la pregunta por D. Mario Iglesias Iglesias. 
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 - Contestación de D. Luis Venancio Martínez Abad, Consejero de Cultura, Tu-
rismo y Deporte.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 Se levanta la sesión a las veinte horas y veinte minutos, extendiéndose la pre-
sente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Secretario primero con el visto bueno de la Excma. 
Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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